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敬啟者: 

對電力市場未來發展的意見 

觀塘區人口密集，現時逾 60 萬人口，其中一半為住宅，另一半則為商業區。由

此可知電力對居民或用家的重要性，亦有見政府就電力市場未來發展向公眾諮

詢，本人有以下幾點意見。 

1. 香港電力市場規模不大，目前香港只有兩間電力公司，與外國很多大城

市不同，兩間公司均是提供發電、供電、輸電等的「一條龍服務」，而

且供電可靠度有如文件所述達 99.999%，確實值得欣慰。香港作為一個

人口密集和高度商業化的城市，供電的穩定性很重要。 
2. 香港毗鄰的地區將電網互聯，是個大趨勢。隨着香港與內地更進一步融

合，香港與華南地區聯網，結合成爲一個更龐大的電力網絡，長遠是必

然的發展。故此，由內地發電再輸入香港，會是可見將來一個比較可行

的方案。 
3. 無論開放市場時機是否成熟，作為一間向數百萬香港市民供應電力的公

司，本人認為必須要在環保、電費及供電可靠性等方面取得平衡。即使

電費再低，若經常出現停電事故，相信電費再便宜，市民也是不想樂見

的。再者，若供電可靠、電費又合理，但為減低成本而令碳排放的表現

強差人意，亦不符市民大眾期望。 

 

請政府多聽意見，廣納賢案，繼續做好監管電力市場的角色，為香港市民把關。 
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